

Environnement

INVITATION À LA JOURNÉE SANS AUTO SOLO

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 7 septembre 2023 – La Ville de Saint-Hyacinthe est fière d'inviter la population à prendre part à la **Journée sans auto solo** qui aura lieu le 22 septembre prochain. Cette initiative fait partie de la programmation du « Défi sans auto solo 2023 » organisé par *Roulons Vert*, qui se déroule du 18 au 24 septembre.

À l'occasion, la Ville de Saint-Hyacinthe est heureuse d'annoncer la gratuité du service de transport adapté et collectif lors de cette journée. Ceci exclut toutefois les lignes 200 et 300, ou toute autre ligne gérée par le transporteur EXO.



«J'invite les Maskoutaines et les Maskoutains, et aussi celles et ceux qui viennent de l'extérieur pour étudier ou travailler à Saint-Hyacinthe, à participer en grand nombre à cette journée où vous êtes incités à délaissier la voiture solo. Cette journée est idéale pour découvrir ou redécouvrir des alternatives à vos déplacements qui sont bénéfiques pour l'environnement et votre santé », a précisé M. André Beaugard, maire de Saint-Hyacinthe.

Une saisie de données du débit de la circulation sera également effectuée à des points stratégiques, ce qui permettra de mesurer l'impact de la voiture unique sur la congestion routière.

Pour rappel, voici les nombreuses alternatives qui remplacent l'utilisation de la voiture solo :

- Le covoiturage, avec des collègues, des amis ou encore son ou sa partenaire;
- Le transport actif, soit en se déplaçant à pieds, en vélo, en trottinette électrique etc. ;
- Le transport collectif, en utilisant l'autobus ou le transport adapté;
- Le télétravail.

On veut vous entendre!

Dans la foulée de cette initiative, un café-causerie sur le thème de la mobilité durable aura lieu le 14 septembre prochain. Dans une ambiance informelle, venez rencontrer Mme Julie Gagnon, Cheffe de la Division environnement et Mme Gabrielle Piché, Cheffe de la Division planification, toutes deux au Service de l'urbanisme et de l'environnement, ainsi que M. Marc-Olivier Bleau, Chef de Division au Service du génie. Ils seront présents afin de récolter les avis citoyens concernant la mobilité durable sur le territoire maskoutain.



Deux plages horaires sont proposées, soit de 9 h à 11 h et de 18 h à 20 h. Le tout se déroulera à la Salle des arts située au 750, av. de l'Hôtel de Ville, qui est accessible en transport en commun et actif. Vous pouvez vous inscrire à l'une ou l'autre des plages horaires en communiquant avec à madame Catherine Gentile, au 450 778.8300, poste 8386, ou par courriel à catherine.gentile@st-hyacinthe.ca.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300